



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 679**  
**05 de octubre de 2017**

## **Ciencias Psicológicas con nuevos retos para este semestre**

Autoridades y docentes de la Facultad de Ciencias Psicológicas, recibieron a los y las estudiantes que inician el nuevo semestre 2017-2018 en las diferentes carreras. En el último listado de la Secretaría Nacional de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, Senescyt, difundido en su página web, constan las 20 carreras más demandadas por los postulantes en el último proceso de admisión para universidades públicas, entre ellas se destaca Psicología como una “profesión de futuro” enfocada en la investigación de todos los factores: evaluación, diagnóstico, tratamiento y prevención que afecten la salud mental y la conducta del individuo.

Con este antecedente la Facultad se preparó para recibir a más de 100 estudiantes para primer semestre en las mejores condiciones académicas y de estructura. Al respecto la decana Silvia Mancheno informó que actualmente seis docentes de la Facultad cursan el programa de doctorado en diferentes universidades a nivel mundial. Además, continúa la construcción del nuevo edificio donde se alojarán aulas y la parte administrativa. **J.G.**

